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11
月
19
日
、
衆
議
院
本
会
議
に
お
い
て
、
公
立
学
校
に
「
一
年
単
位
の
変
形
労
働
時
間
制
」
を

導
入
で
き
る
よ
う
に
す
る
「
給
特
法
の
一
部
を
改
正
す
る
法
律
案
」
が
与
党
と
維
新
の
会
な
ど
の

賛
成
多
数
に
よ
り
可
決
さ
れ
、
参
議
院
に
送
ら
れ
ま
し
た
。
今
国
会
の
会
期
は
12
月
９
日
ま
で
で

す
の
で
、
こ
の
ニ
ュ
ー
ス
が
お
手
元
に
届
く
頃
に
は
す
で
に
成
立
し
て
い
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

こ
の
法
案
に
は
、
ほ
と
ん
ど
の
識
者
・
評
論
家
が
問
題
性
を
指
摘
し
て
い
ま
す
。
そ
れ
で
も
ご
り

押
し
し
て
く
る
今
の
政
府
・
文
科
省
。
い
つ
ま
で
も
続
け
さ
せ
る
わ
け
に
は
い
き
ま
せ
ん
。

一
日
八
時
間
労
働
と
い
う

労
働
時
間
の
大
原
則
を
壊
す

こ
と
に
な
る
重
大
な
法
案
に

も
か
か
わ
ら
ず
、
衆
議
院
文

部
科
学
委
員
会
で
の
審
議
は
、

四
日
間
計
十
六
時
間
足
ら
ず
。

不
充
分
な
審
議
の
も
と
で
の
拙

速
な
採
決
に
断
固
抗
議
す
る
も

法
案
に
反
対
す
る
国
会
請
願

署
名
は
短
期
間
の
う
ち
に
六
万

七
〇
〇
〇
筆
を
超
え
、
国
会
前

や
全
国
各
地
で
連
帯
の
動
き
が

広
が
っ
て
い
ま
す
。
競
争
と
管

理
を
押
し
つ
け
る
教
育
政
策
を

転
換
し
、
教
育
予
算
を
増
や
す

政
治
を
実
現
す
る
こ
と
が
求
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
埼
教
組
は
、

参
議
院
で
現
場
の
実
態
を
踏
ま

え
た
徹
底
的
な
審
議
に
よ
り
法

案
の
廃
案
を
求
め
る
と
と
も

そ
も
そ
も
民
間
で
は
、
変
形

労
働
制
そ
の
も
の
の
導
入
に
労

使
の
同
意
が
必
須
で
す
。
そ
れ

を
を
地
方
公
共
団
体
の
条
例
に

「学校における働き方改革基本方針」

全教職員に周知・徹底を！

１０月に県教委作成「働き方改革基本方針」ができ、各

学校に届きました。この基本方針は、全教員に周知・徹

底されることになっていますが、あなたの学校では資料
が配布されたり、説明がされたりしたでしょうか。まだ

やられていない学校の校長先生、ぜひ職員会議等で説明

をしてください。

３年計画になっていますが、県教委・地教委とともに

各学校が、できるところから取り組んでいくことが大事

です。月残業時間の上限目標は４５時間ですが、これを

達成するためにはどうすればいいのか。まず校長先生が

先頭になって、今の働き方の改善策を打ち出してほしい

ものです。まず校内に働き方改革のための、「業務改善

委員会」を設置することから始めましょう。

政
府
側
は
導
入
の
前
提
と
し

て
超
過
勤
務
を
月
四
五
時
間
、

年
三
六
〇
時
間
と
す
る
上
限
ガ

イ
ド
ラ
イ
ン
を
大
臣
指
針
に
格

上
げ
し
て
守
ら
せ
る
、
終
業
か

ら
始
業
ま
で
の
イ
ン
タ
ー
バ
ル

の
休
息
時
間
な
ど
を
盛
り
込
ん

だ
省
令
と
指
針
を
つ
く
る
な
ど

と
答
弁
し
ま
し
た
が
、
大
臣
指

針
に
法
的
な
拘
束
力
は
な
く
、

省
令
の
内
容
も
明
確
に
さ
れ
て

い
ま
せ
ん
。
そ
も
そ
も
今
の
法

律
で
は
、
教
員
に
時
間
外
勤
務

は
原
則
な
い
こ
と
に
な
っ
て
い

る
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。

に
、

教
職
員
の
長
時
間
過
密

労
働
を
抜
本
的
に
解
消
し
、
ゆ

き
と
ど
い
た
教
育
を
実
現
す
る

た
め
に
全
力
を
尽
く
す
決
意
で

す
。

の
で
す
。

短
い
審
議
時
間
で
も
、
さ

ま
ざ
ま
な
問
題
点
や
矛
盾
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
根
本

的
な
問
題
は
、
こ
の
法
案
の
目

的
が
あ
く
ま
で
も
休
日
の
ま
と

め
取
り
で
あ
り
、
現
場
の
教
職

員
が
求
め
て
い
る
平
日
の
深
刻

な
長
時
間
過
密
労
働
の
縮
減･

解
消
に
は
何
ら
効
果
が
な
い
も

の
で
あ
る
と
い
う
こ
と
で
す
。

む
し
ろ
長
時
間
過
密
労
働
の
実

態
を
覆
い
隠
し
、
固
定
化
し
、

助
長
す
る
恐
れ
す
ら
あ
り
ま

す
。
そ
し
て
、
長
時
間
過
密
労

働
解
消
の
た
め
に
何
よ
り
も
必

要
な
教
職
員
定
数
増
の
要
求
の

根
拠
ま
で
覆
い
隠
そ
う
と
す
る

も
の
で
す
。

よ
り
行
政
側
の
都
合
で
一
方

的
に
導
入
で
き
る
と
し
た
点

に
も
、
こ
の
法
案
の
違
法
性

が
あ
り
ま
す
。

先日、県教委に教 育署名を提出して

きました。越谷から は、４０００筆近

い署名を届けること ができました。ご

協力ありがとうご ざいました。

次は、２月下旬に 市長・教育長に提

出する「市独自の少 人数学級を求める

署名」です。こちら は、提出までにま

だ時間があるので、 引き続き取り組み

を進めたいと思いま す。市民祭りで

は、OGも手伝ってく れ、１４０筆ほど

集めました。もし、 まだ市版の署名を

やっていない方がい らしたらご協力く

ださい。何枚か預か って集めてくれ

るという方がいれ ば、組合員にお

声掛けください。 みんなの声で

行政に動いてもら いましょう。

市
版

少
人
数
学
級
署
名
継
続
中


